

PRESSEINFORMATION

Feuer am Mecklenburgischen Staatstheater – Keine Verletzten, kein Sachschaden

Während der gestrigen Vorstellung von „Carmen“ musste das Gebäude des Großen Hauses geräumt werden.

Kulturministerin Bettina Martin zeigt sich erleichtert: „Ich freue mich zu hören, dass niemand bei dem gestrigen Einsatz verletzt wurde. Ich danke dem Publikum, den Mitarbeitenden und der Feuerwehr die für einen ruhigen und professionellen Ablauf bei diesem Ernstfall gesorgt haben.“

Grund für den Einsatz war eine Feuer- und Rauchquelle im Keller. Über die Lüftungsschächte zog der Rauch in das Hauptgebäude des Theaters, sodass eine Evakuierung der Besucherinnen und Besucher notwendig wurde. Der Generalintendant Hans-Georg Wegner hat zum Vorfall in einem offenen Brief Stellung genommen. Dieser ist auf der Webseite des Mecklenburgischen Staatstheaters abrufbar.

<https://www.mecklenburgisches-staatstheater.de/magazin/feuealarm-am-mecklenburgischen-staatstheater.html>

Die Feuerwehr stellte die Brandquelle außerhalb des Hauses fest, die Polizei ermittelt zur Brandursache. Im Gespräch mit Bettina Martin führt der Generalintendant Hans-Georg Wegner weiter aus:

„Bei allen Unannehmlichkeiten und bei aller Aufregung, die dieses Ereignis mit sich brachte, gibt es doch drei Punkte, die beruhigend sind: Dank der Ruhe und Disziplin unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und unseres Publikums ist niemand zu Schaden gekommen. Zweitens zeigt der Ablauf der Evakuierung, dass wir als Mecklenburgisches Staatstheater grundsätzlich gut gerüstet sind für diese Art von Ernstfall. Und nicht zuletzt bin ich erleichtert darüber, dass wir unsere Vorstellungen in den kommenden Tagen wie geplant anbieten können.“

Franziska Pergande

Pressesprecherin · Tel.: 0385 53 00-202 · Mail: presse@mecklenburgisches-staatstheater.de

Mecklenburgisches Staatstheater GmbH · Alter Garten 2 · 19055 Schwerin

Amtsgericht Schwerin HRB 7402

Vorsitzende des Aufsichtsrats: Susanne Bowen

Generalintendant und Geschäftsführer: Hans-Georg Wegner

Kaufmännischer Geschäftsführer: Christian Schwandt